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     這學期加入了社聯會社輔股，前幾日才剛忙完社團評鑑，看到大家熱衷於

社團，參加大大小小的比賽，為自己創造許多美好回憶，就想到我一二年級加入

吉他社的種種回憶。 

     當初作為吉他社的活動，不太會彈吉他的我實在當得有點心虛。當初因為

副社長明亮的邀請，加上我曾經有隊上活動組以及鑑識營的經驗，覺得一年級在

吉他社的參與度實在不高，所以既然身為吉他社的一員，是有必要奉獻出自己的

一份小小心力了! 

     原本其實還有個誘因是想說可以順便拿拿幹部積分，當完一個學期才發現

這一分的積分實在不好拿，但為何我卻還是樂在其中呢?我想這是因為社長瑋庭

以及副社長明亮對於吉他的熱忱感動了我。尤其是明亮，他常常對我們開玩笑：

「到底有沒有心啊!?」但在講這句話的同時，他們也能夠很用心地去處理社團的

大大小小的事務，社員對我們來說尤其是最重要的，我們既然已經想辦法吸引他

們進入社團，就不能讓他們有「進錯窟」的感覺，如果有的話，我們絕對要負起

這份責任，因為我們這些幹部就是社團的靈魂人物。 

    「要做就要做到最好、最特別、最獨一無二」我們剛開始一直想，要怎麼讓

吉他社「崛起」，於是我們選擇由社團的凝聚力下手。首先是第一節課的破冰活

動，從活動前一年的暑假就開始策畫，不論是破冰遊戲還是精心準備的小禮物，

都是幹部們一起分工付出心力所完成，我也只是做好企畫書，策畫遊戲，沒有大

家的幫忙，第一節課不會吸引到那麼多學弟妹的前來，還有我們那時也舉辦周末

的練吉他及吃飯聚會的活動，增進彼此的感情。再來是我們的社服活動，我們希

望，並不僅僅是在學樂器、玩音樂，更重要的是我們能透過這樣的音樂傳遞幸福。

秉持著這份信念，於是有了第一次安養院的探訪老人及表演，第一次活動的成功，

鼓舞了我們第二次育幼院的表演及團康遊戲，那兩次的社服活動，更證明了我們

吉他社的力量，是有辦法感動、感染他人的。 

     最後一個我們舉辦的活動是「2017貳零壹吉吉他社成發」，那次的活動，

象徵一個傳承，因為我們把表演的重心及主持棒都交給了學弟妹，當然還要感謝

隊部師長的幫忙還有許多長官、同學的大力支持，活動能夠如此成功，背後付出

努力的人實在太多，還有無數次周末的練習，主持的改稿及演練、表演的跑流程

及早上的排練。就算要期末考了，大家還是不吝犧牲自己的時間，為的就是證明

吉他社能夠做到最好最棒。 

      很感謝有那時的自己決定全心投入吉他社，不是為了那一分幹部積分，而

是我們一起團結、一起絞盡腦汁準備活動、一起花無數個夜晚開會討論活動的細

節、一起做以前從來沒有過的活動，即便可能別人有所懷疑，但我們都證明了吉



他社可以，還有最最重要，過去、現在以及未來我們都要繼續做的──一起創

造屬於我們的青春。 


